

本校出身 大森智子さん (ゴーゴーカレーUSA社長)が やって来る!

今や日本を代表する石川県発祥のゴーゴーカレー。そのUSA (アメリカ) 社長は、本校出身の大森智子さん (白銀町) です。大森さんは、この度一時帰国され、七尾に帰って来られます。

そこで、アメリカで活躍される本校大先輩の大森さんが、母校へ来てくださることに なりました。大森さんは、御祓中学校のときにジュニア・ウイングスでアメリカのモン トレーを訪れ、そこで初めて世界の扉を開かれたそうです。そのときの原風景が、今の大森さんのモチベーションに繋がっているそうです。

生徒たちには「井の中の蛙 大海を知る」という演題で、ご講演下さいます。

当日は保護者や地域の方々も対象としておりますので、お誘い合わせのうえ、たくさん のご来校をお待ち申し上げます。

キャリア 教育講演会 ～先輩から学ぼう～

◆日時	平成24年12月 7日 (金) 14:40~15:40
◆場所	七尾市立御祓中学校 体育館
◆講師	ゴーゴーカレーUSA社長 大森 智子 先生
◆演題	井の中の蛙 大海を知る

※当日は寒いと思われるので、暖かい服装でお願い致します。

大会成績

Congratulation!

- ◆平成24年度一茶まつり全国小中学生俳句大会
入選 「太陽の恵みを受ける青リンゴ」 山田 陸恩 (11H)
- ◆県中学校駅伝大会 (男子59チーム、女子54チーム参加)
男子 27位 橋場 湊太 (12H)、端山 都頼 (22H)、小菘 翔 (21H)
女子 19位 松本 千雅 (12H)、石垣 仁太 (21H)、竿漕 大夢 (21H)
鵜島 彩 (21H)、手島 沙彩 (13H)、藤岡 果林 (11H)
山本 茉依 (21H)
- ◆全能登中学校新人駅伝大会 (男子29チーム、女子29チーム参加)
男子Aチーム 8位 林 祐太 (12H)、橋本 夢羽 (22H)、
小菘 翔 (21H)、石垣 仁太 (21H)
男子Bチーム 15位 野田 大河 (11H)、万行 瑠世 (12H)、
浦辺 泰一 (13H)、高木 勇輝 (13H)
女子Aチーム 6位 松本 千雅 (12H)、手島 沙彩 (13H)、
鵜島 彩 (21H)、山本 茉依 (21H)
女子Bチーム 11位 藤岡 伶奈 (21H)、藤岡 果林 (11H)、
多田 輝 (12H)、泉 れな (12H)
個人の部 5位 松本 千雅 (12H) 9' 17"
- ◆全能登中学校新人剣道大会
女子団体 3位
- ◆サイエンスチャレンジ
銀賞 御祓中A 奥谷 ユーラ (21H)、外谷 由河 (21H)、滝野 賢祐 (21H)
銅賞 御祓中B 相田 涼平 (22H)、川本 峻士 (22H)、北沢 昌宗 (22H)
御祓中C 赤倉 賢哉 (21H)、島津 航平 (21H)、土井 涼平 (22H)
- ◆七尾ライオンズクラブ献血・献眼・献腎・献髄 薬物乱用防止啓発ホスターコンクール
佳作 船本 佳奈 (31H) [七尾署長賞も受賞しています (既に10月号に掲載)]。
- ◆能登有料道路新愛称表彰式
優秀賞 長谷川未怜 (11H) 「能登里山海道」
※平成25年4月から能登有料道路が無料化となり、この度正式に「のと里山海道」という名称に決定したと新聞・テレビ等で報道されました。その新名称に応募し、優秀賞に輝いた長谷川さんは、大人に混じっての唯一の中学生でした。
おめでとうございます。

七尾こども能楽教室発表会と 能楽教室の成果発表会 (本校にて)

11月11日(日)に、七尾サンライフプラザ大ホールで「七尾こども能楽教室発表会」が行われました。

今年度から御祓中学校1年生が参加し、『猩々』を全員で披露しました。限られた練習期間・練習時間の中で、生徒たちはよく頑張ってくれました。小学校5年生のときには『鶴亀』を学んだのですが、1年生の生徒のほとんどが『鶴亀』を覚えていると聞いて驚きました。若いときの柔らかくて吸収力のある脳を刺激すること、身体を使って身に付く体験が、どれだけ大事なのかということが改めて分かりました。

この日の発表会の後、11月20日(火)には、成果発表会として、本校2,3年生にも披露しました。

11月29日(木)には、能楽教室閉講式が行われ、今年度の締めくくりをしました。以下、「七尾こども能楽教室発表会を終えて」の生徒の感想文を紹介します。

◆御祓中生が能楽披露
七尾市御祓中の「こども能楽教室」成果発表会は20日、同校で開かれ、1年生74人が8月から学んだ成果を披露した。生徒は11日に開かれたこども能楽教室発表会で披露した「猩々(しやうじょう)」の連吟と仕舞を堂々と演じ、2,3年生や保護者を魅了した。

◇11H女子

私は、これからも日本の昔の文化について触れていきたいなあと思いました。なぜなら、普通は能と言ったら少し難しく大変だというイメージがあったけど、体験してみると、しっかり教えて下さったので、すぐに理解できたと、やっているととても楽しかったからです。自分が大人になったときも、この日本の文化が受け継がれて、知らない人がいなくなるくらい親しみやすいものにしていきたいなあと思いました。そして、他の舞にも挑戦したいなあと思いました。

◇12H女子

5年生のときに初めて体験した能を、中学生になってもう一度体験できるとは思っていませんでした。5年生のときよりもレベルが高くなって、少し難しいものに挑戦しました。今回は謡に選ばれました。短い間でしたが、これまで一生懸命に練習してきました。そして、練習の成果を発揮する日がやってきました。私の番が来たときには、すごくすごく緊張していました。けれども、この発表では今までで一番大きな声を出しました。でも、小学生に負けていました。来週には、学校で発表する(成果発表会)ことになりました。そのときは、もっともっと声を出して、すてきな発表にしたいと思います。

◇13H男子

サンライフで小学生や大人の方々の能と、高校生の狂言を見て、小学生はすごく元気よく謡っていて、声も大きかったです。大人の方々は、すごく格好がよく、楽器等も使い、舞もきれいでした。高校生の狂言は、ひと言ひと言はきはきと大きな声を出して、立派でした。狂言はおもしろおかしい、お笑いのような感じがしました。内容は難しかったです。そして、僕たちは10回の練習の成果が十分に合せたと思います。舞台がとても広い気がして、楽しかったです。

12月集金引き落とし 日のお知らせ

今月の集金の引き落とし日は、12月7日(金)ですので、お間違えなくお願いします。

Let's call... オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

◆相談内容 : 悩んでいること、困っていること

◆TEL 0767-52-0783

◆受付時間 : 13:00~16:00 (月曜~金曜)

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。